

**LAPORAN PELAKSANAAN**  
**PRAKTIK PROFESI NERS, KEPERAWATAN DASAR**  
**PROFESI (KDP)**



**PROGRAM STUDI ILMU KEPERAWATAN**  
**(PROFESI NERS)**  
**STIKes MEDISTRA INDONESIA**  
**T.A 2022/2023**

# **BAB I**

## **PENDAHULUAN**

### **A. LATAR BELAKANG**

Selama proses praktik Keperawatan Dasar Profesi (KDP) mahasiswa mampu menguasai seluruh keterampilan dasar sesuai dengan target yang telah ditentukan dan tercantum dalam buku ini untuk memenuhi kebutuhan dasar klien. Mahasiswa juga diharapkan mampu melakukan *basic nursing skill* (keterampilan klinik dasar keperawatan) dengan pendekatan asuhan keperawatan berdasarkan proses keperawatan sesuai teori yang telah dipelajari sebagai dasar atas setiap tindakan yang dilakukan dengan memperhatikan aspek di setiap tindakannya.

Program KDP ini memiliki alokasi waktu dua (2) minggu. Rumah Sakit yang digunakan untuk praktik luring adalah RS Hermina Bekasi, dengan mengikuti aturan yang diterapkan pihak RS dalam menerapkan protocol kesehatan untuk mencegah paparan covid-19. Setelah mengikuti program ini mahasiswa diharapkan memiliki kemampuan melakukan keterampilan klinik dasar sesuai dengan standard profesi dan etik profesi keperawatan diintegrasikan sehingga kemampuan ini dapat diterapkan pada mata ajar profesi selanjutnya.

### **B. TUJUAN PEMBUATAN LAPORAN PEMBELAJARAN PROFESI**

Adapun tujuan pembuatan laporan pembelajaran Profesi adalah sebagai bentuk pertanggung jawaban tim dosen sebagai perseptor akademik di stase Keperawatan Dasar Profesi. Secara keseluruhan diharapkan mahasiswa dapat memenuhi seluruh target yang ditetapkan dan mampu melakukan asuhan keperawatan pada pemenuhan kebutuhan dasar pasien di berbagai tatanan pelayanan kesehatan dengan pendekatan proses keperawatan yang terintegrasi mulai dari pengkajian sampai dengan evaluasi.

#### **1. TUJUAN INSTRUKSIONAL UMUM**

Setelah mengikuti dan menyelesaikan praktik keperawatan dasar profesi mahasiswa Mahasiswa dapat memberikan asuhan keperawatan yang komprehensif dengan menggunakan pendekatan proses keperawatan bila merawat klien dengan gangguan kebutuhan dasar di berbagai tatanan pelayanan kesehatan menggunakan proses keperawatan.

## **2. TUJUAN INSTRUKSIONAL KHUSUS**

Bila diberi klien yang mengalami masalah dengan gangguan kebutuhan dasar, mahasiswa, mampu:

- a. Mengintegrasikan prinsip dalam memberikan asuhan keperawatan pada pemenuhan Kebutuhan Dasar
- b. Mengaplikasikan perilaku caring dalam setiap tindakan dengan komunikasi terapeutik kepada klien dan keluarga
- c. Melakukan asuhan keperawatan pada klien dengan gangguan kebutuhan dasar

**BAB II**  
**PELAKSANAAN PRAKTIK**

**A. TEMPAT PRAKTIK, WAKTU PELAKSANAAN PRAKTIK DAN JUMLAH MAHASISWA.**

**1. Tempat Praktik**

Pelaksanaan praktik Keperawatan Dasar Profesi dilakukan secara luring di Rumah Sakit Hermina Bekasi

**2. Waktu Praktik**

Waktu pelaksanaan praktik Keperawatan Dasar Profesi dilakukan selama 11 hari dimulai dari tanggal 28 Maret 2022 sd 08 April 2022, dengan pembagian shift praktik disesuaikan dengan peraturan yang ada di Rumah Sakit Hermina

**3. Jumlah Mahasiswa**

NO	Nama Pembimbing	Tempat Praktik	Jumlah mahasiswa
1	Ns. Arabta M Peraten Pelawi, M.Kep	RS Hermina Bekasi	12 mahasiswa

**4. Pelaksanaan Kontrak Program**

Kontrak program dilakukan oleh pembimbing sesuai dengan jadwal yang sudah ditentukan.

Waktu Pelaksanaan	Rumah Sakit	Dosen Akademik Yang Hadir	Kegiatan
Senin, 28 Maret 2022	RS Hermina Bekasi	Arabta M.Peraten Pelawi, M.Kep	Pemaparan peraturan praktik, mekanisme praktik dan target kompetensi yang akan dicapai.

**5. Pelaksanaan Bimbingan**

No	Dosen Pembimbing	Hari/TGL	Jam Bimbingan	Rumah Sakit	Jmlh Mhsw	Keterangan
1	Ns.Arabta M.Peraten Pelawi, M.Kep.	Senin/ 4 April 2022	11.00 s/d 15.00	RS Hermina Bekasi	12	Bimbingan asuhan keperawatan dan persiapan supervisi

2	Ns.Arabta M.Peraten Pelawi, M.Kep.	Jumat/8 April 2022	09.00 sd 11.00 WIB	RS Hermina Bekasi	12	Bimbingan Askep dan persiapan Seminar
---	---	-----------------------	-----------------------	----------------------	----	--

## 6. Pelaksanaan Supervisi

No	Dosen Pembimbing	Hari/TGL	Jam Supervisi	RS/ Ruangan	Jmlh Mhs	Keterangan
1	Ns.Arabta M.Peraten Pelawi, M.Kep.	Selasa/ 5 April 2022	08.00 sd 14.00 WIB	RS Hermina Bekasi/Lt 5 Ruang 503/508/50 8/509/510/5 12	6	Pre konfrens, tindakan (Pemeriksaan tanda vital, Medikasi pemberian obat IV, Pengambilan darah perifer untuk cek GDS) dan post konfrens
2	Ns.Arabta M.Peraten Pelawi, M.Kep.	Rabu / 6 April 2022	08.00 sd 14.00 WIB	RS Hermina Bekasi/Lt 5 Ruang 515,523,525 ,531,532, 557	6	Pre konfrens, tindakan (Pemberian diit cair via NGT, Pemeriksaan tanda vital, Medikasi pemberian obat IV) dan post konfrens

## B. METODE PELAKSANAAN PRAKTIK

Penyesuaian dengan masa pandemi yang sudah mulai mereda maka pelaksanaan praktik KDP dapat dilaksanakan secara full luring. Pembimbingan dilakukan dalam seminggu sekali dan pelaksanaan supervisi dilakukan dalam 2 kali untuk dosen penguji dengan CI Rumah Sakit yang telah ditentukan dan memiliki sertifikat Preceptorship. Pelaksanaan bimbingan dilakukan untuk memberikan arahan dan koreksi terkait asuhan keperawatan dalam pemenuhan kebutuhan dasar dan persiapan untuk melaksanakan seminar setelah ahir stase KDP. Mahasiswa cukup aktif dalam proses praktik secara luring karena mereka dapat secara langsung mengaplikasikan ilmu yang didapatkan selama mereka duduk di akademik. Mahasiswa pun mendapatkan bimbingan dan tutorial oleh CI dan Karu setiap ruangan sehingga

mahasiswa semakin terasah untuk mendapatkan skill dalam pemenuhan kompetensi yang telah ditentukan pada stase KDP, dengan kehadiran seluruh mahasiswa mencapai 100%.

Kegiatan praktik telah diikuti oleh seluruh mahasiswa dengan baik dan supervisi telah diikuti oleh seluruh mahasiswa sesuai target dan waktu yang ditentukan tanpa adanya kendala dan untuk pelaksanaan seminar akhir dilaksanakan diakhir masa dinas praktik dengan menyampaikan hasil analisis permasalahan kasus kelolaan kelompok diakhir bersama pembimbing akademik, CI lahan, Kepala ruangan dan bagian dikat..

### **C. CAPAIAN KOMPETENSI DI LAHAN PRAKTIK**

#### **1. Individu**

- a. Membuat 1 askep kelolaan pada pasien dengan masalah kebutuhan dasar manusia minimal 3 hari perawatan dengan minimal 2 diagnosa keperawatan
- b. Membuat Logbook untuk semua kegiatan yang dilakukan selama masa praktik KDP
- c. Membuat Analisa Sintesa untuk masing-masing target ( Minimal 10 Analisa Sintesa) sesuai dengan target dalam pemenuhan kebutuhan dasar

#### **2. Kelompok**

Membuat satu kasus kelolaan pasien untuk diseminarkan.

### **D. KEHADIRAN MAHASISWA DAN DOSEN**

Mahasiswa mengikuti kegiatan praktik setiap hari sesuai dengan jadwal yang telah ditentukan diawal. Setiap hari mahasiswa mengisi absen yang telah ditentukan disaat datang dan akan pulang yang di tanda tangani oleh CI yang telah ditentukan. Selama praktik semua mahasiswa hadir 100% dan tidak ada mahasiswa yang datang terlambat atau tukar dinas selama masa praktik KDP.

Kehadiran dosen untuk bimbingan dilakukan setiap minggu dengan bukti Berita Acara dan absensi mahasiswa yang dibimbing serta untuk supervisi juga kehadiran dosen dibuktikan dengan adanya Berita Acara dan absensi yang ditandatangani oleh mahasiswa dan CI ruangan masing-masing yang dilakukan sebanyak 2 kali selama pelaksanaan Praktik oleh dosen pembimbing.

#### **E. PERMASALAHAN/KENDALA YANG DIALAMI**

Mahasiswa tidak mengalami kendala yang berarti selama praktik, hanya harus selalu diingatkan untuk disiplin waktu, kerapian berpakaian dan keaktifan saat dinas.

Pelaksanaan intervensi keperawatan dilakukan secara komprehensif sesuai dengan diagnosa berdasarkan tanda dan gejala klinis serta keluhan pasien.

**BAB III**  
**PENUTUP**

**KESIMPULAN**

Seluruh proses praktik klinik keperawatan dasar profesi yang dimulai pada tanggal 28 Maret 2022 s.d 08 April 2022 telah dijalankan dengan baik, mahasiswa mampu mencapai target laporan dan kompetensi sesuai dengan BPKM yang telah diberikan ke mahasiswa. Jumlah kehadiran mahasiswa adalah 100%. Semua mahasiswa aktif, disiplin, dan bertanggungjawab dalam kegiatan praktik dan penugasan yang diberikan oleh pembimbing sehingga semua mahasiswa dinyatakan lulus.

Koordinator Ners

(Ns.Nurty Gea, M.Kep,Sp.Kep.A)

Bekasi, 8 April 2022

Koordinator Mata kuliah



(Ns.Arabta M.Peraten Pelawi, M.Kep)

**Kepala Program Studi Keperawatan (S1 & Ners)**

**(Kiki Deniati, S.Kep.,Ns., M.Kep)**



## LAMPIRAN LAPORAN

1. BAP dan REKAPAN BIMBINGAN
2. BAP dan REKAPAN PENGUJI (SUPERVISI)
3. NILAI MAHASISWA (MENGUNAKAN TEMPLATE YANG SUDAH ADA)
4. ABSENSI MAHASISWA (MENGUNAKAN TEMPLATE YANG SUDAH ADA)